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Finaliza la obra del Parque 
Infantil de Movilidad Sostenible u “Lo importante ahora mismo es la salud 

por lo que el presupuesto está orientado
a la gestión de la crisis sanitaria”

uMutxamel aprueba un presupuesto «responsable 
y de acción» para afrontar el 2021                  Pág.2

uMutxamel cuenta con un nuevo espacio público en donde se conjuga la educación vial medio am-
biental y el ocio para los más pequeños de la casa. Se trata de un nuevo Parque infantil de Movilidad 
Urbana Sostenible una infraestructura con la que el Ayuntamiento de Mutxamel apuesta firmemente 
por sensibilizar a la ciudadanía hacia una movilidad alternativa y menos contaminante, animando al 
uso de vehículos como la bicicleta o el patinete de una forma segura y responsable                           

Entrevistamos al alcalde de Mutxamel, 
Sebastián Cañadas (Partido Popular) Pág.3

u Mutxamel aprueba unos presupuestos participados en los 
que PP y Cs han atendido total o parcialmente el 100% de las 
enmiendas del grupo socialista, el 67% del grupo municipal de 
Compromís, el 50% de Podemos y el 9% de VOX
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Mutxamel aprueba un presupuesto «responsable y de acción» para afrontar el 2021
Som Mutxamel
uEl Ayuntamiento de Mutxamel aprobó 
el pasado mes de diciembre las cuentas 
municipales para 2021 que ascienden a 
24.839.000 con el consenso de casi todos 
los grupos políticos. Mientras que los gru-
pos de la oposición PSOE, Compromis y 
Podemos se abstuvieron permitiendo que 
se aprobara el punto el equipo de gobier-
no se encontró con la única negativa de 
Vox.

Unas cuentas responsables y de acción 
en las que se ha contado con las pro-
puestas de la oposición
El Equipo de Gobierno formado por Par-
tido Popular y Ciudadanos ha elaborado 
el presupuesto municipal atendiendo a las 
enmiendas de los grupos de la oposición 
PSOE, Compromís y Podemos. Según ex-
plicó la concejala de Hacienda Lara Llorca 
(Partido Popular) “se trata de unas cuentas 
responsables y de acción centradas en las 
personas y sus necesidades, así como las 
inversiones y modernización de la adminis-
tración de una manera sostenible. Son unos 
presupuestos participados en donde hemos 
escuchado total o parcialmente el 100% de 
las enmiendas del grupo socialista, el 67% 
del grupo municipal de Compromís, el 50% 
de Podemos y el 9% de VOX.
El presupuesto de 2021 asciende a un total 
de 24.839.000 euros frente a las 22.718.000 
euros del de 2020 del cual se ha ejecutado 
un 85% de todos los capítulos excepto el ca-
pítulo 6 de inversiones que por el motivo del 
COVID-19 no se ha ejecutado en el mismo 
porcentaje.
En ingresos se mantiene la aportación del 
Estado, las subvenciones de Servicios So-
ciales, políticas de Igualdad, Educación, Em-
pleo y el fondo de cooperación, ascendiendo 
a un total de 857.000 euros. Los ingresos 
respecto al plan EDIFICANT de Conselleria, 
ascienden a 3.795.000.
Se mantienen las modificaciones de orde-
nanzas fiscales y se elimina la tasa de ocu-
pación de terrazas. Además, el equipo de 
gobierno mantiene el compromiso de adop-
tar otras modificaciones de tasas. Si fuese 
necesario en el ejercicio de 2021.

Aumento en los gastos de Educación
Respecto a los gastos, se aumenta la partida 
en Educación en un 27%, para ayudas en 
material escolar, el bono infantil, becas de 
estudios a la educación secundaria y beca 
de igualdad de oportunidades y los progra-
mas relacionados con el COVID y sus con-
secuencias. Se aumenta la partida de pro-
moción del uso del valenciano en un 50% 
atendiendo enmiendas de Compromís y de 
Podemos.

Reorganización de los gastos de las Fiestas
En Fiestas se reorganiza el gasto, eliminan-
do las Fiestas que no se van a poder rea-
lizar y redistribuyéndolo en otras áreas. Se 
aumenta el convenio para la comisión de 
Fiestas de Moros y Cristianos, en base a la 
declaración de Interés Turístico autonómico 
y atendiendo a la enmienda de Compromís. 
En Salud se aumenta el gasto en un 72% 
para suministrar a nuestros ciudadanos de 
material sanitario.
Atendiendo a una enmienda de Podemos se 
incrementa el programa de Esterilización de 
colonias felinas en un 60%. 

La partida de comercio aumenta en un 
225%
Comercio se incrementa en un 225% distri-
buida en todo el nuevo programa de apoyo 
a la actividad económica local. Informática 
aumenta en un 14%, para abordar nuevas 
actuaciones tecnológicas que faciliten la 
tramitación al ciudadano. En Deportes se 
incrementa en un 40% el servicio de mante-
nimiento integral y de conserjería. Juventud 
incrementa en un 19% en gran medida en 
el asesoramiento juvenil, y se mantienen las 
ayudas al transporte, con el compromiso de 
aumentarlas si fuera necesario en el 2021. 
El equipo de gobierno ha dotado este año a 
la población joven de Mutxamel de un Cen-
tro Juvenil exclusivo para ellos que cubre to-
das sus necesidades.

Apoyo al sector cultural y asociativo
En Cultura se reestructura el presupuesto 
por la situación Covid, ofreciendo la Cultura 
a los vecinos con todas las garantías sanita-
rias y apoyando al sector cultural y asocia-
tivo. 
Igualdad aumenta en un 19%, aumentando 
la asesoría jurídica y psicológica para la mu-
jer. Servicios Sociales aumenta en un 11%, 
en relación a las ayudas de emergencia, vi-
vienda y CARITAS, esta última atendiendo a 
la enmienda de VOX.
En Agricultura desde el Ayuntamiento man-
tienen el apoyo y el impulso al tomate va-
riedad “Muchamiel”, así como a nuestros 
agricultores.
Medioambiente aumenta en un 22%, y se 
centran los esfuerzos en las acciones para 
frenar el cambio climático y la Agenda 2030. 
Se complementa con un estudio para la via-
bilidad de placas solares en edificios munici-
pales, atendiendo a una enmienda de Com-
promís.
En gestión urbanística se crean dos partidas 
nuevas con 40.000 euros: una para accesi-
bilidad de los edificios antiguos municipales 
y otra de mantenimiento del casco antiguo 
atendiendo a más enmiendas de Compro-
mís. 
Personal, aumenta un 3% para atender ne-
cesidades de los departamentos y mejorar 
el servicio al ciudadano. Además, se man-
tienen todos los programas nuevos del 2020 
para atender las necesidades por el COVID. 

No se contabiliza ningún incremento de sa-
larios de funcionarios públicos ni cargos pú-
blicos. 
Dentro del programa de mejora de la seguri-
dad ciudadana se presupuesta la instalación 
de cámaras de videovigilancia y la integra-
ción de la Policía Local de Mutxamel en la 
Red de comunicaciones de Emergencia y 
Seguridad de la Comunidad Valenciana, así 
como se mejoran las cuantías para material 
de Protección civil.
Se presupuesta un incremento del 30% en el 
servicio de limpieza de edificios públicos y se 
amplia el servicio de transportes por la tarde 
a las urbanizaciones.

Posibilidad de usar el remanente de teso-
rería a partir de Marzo
Para el año 2021 se ha transformado la 
forma de elaborar el presupuesto por dos 
circunstancias excepcionales: la crisis sa-
nitaria en la que nos hemos centrado en la 
distribución del gasto y la posibilidad de usar 
el remanente de tesorería. El uso del rema-
nente a partir de Marzo, cuando se cierra el 
ejercicio contable y que permitirá gastar el 
dinero hasta diciembre de 2021, nos ha per-
mitido planificar el gasto en obras, dotando 
inicialmente de la partida de redacción de 
proyectos con 180.000 euros, con el fin de 
que en el primer trimestre se elaboren los 
proyectos prioritarios y en marzo se presu-
puesten las licitaciones para las obras. En 
este mes se licitará también las obras de las 
bibliotecas, cuyo proyecto estará finalizado 
en esa fecha. En este gasto se han recogido 
las enmiendas del PSOE, Compromís y Po-
demos, así como el compromiso del conce-
jal de obras de reunirse con los grupos para 
complementar las propuestas de proyectos. 
Se presupuestan las obras que están en 
marcha, Mercado Municipal y la obra del As-
sut de Mutxamel y el centro de recepción de 
visitantes de “La Sabateta”
La concejala de Hacienda del Ayuntamiento 
de Mutxamel, agradeció a sus compañeros 
del equipo de gobierno su trabajo e impli-
cación, al área económica y a la secretaría 
municipal por su mayor esfuerzo en la trami-
tación y gestión de los presupuestos.

Abstención del Grupo Municipal Socialista
Amte el año tan difícil que hemos pasado el 

Grupo Socialista ha realizado un ejercicio 
de responsabilidad absteniéndose en la vo-
tación del presupuesto y reconociendo que 
el Gobierno de este municipio ha aceptado 
la totalidad de sus enmiendas. “Es de agra-
decer que proyectos tan importantes para 
nuestro pueblo como es la insonorización 
del pabellón cubierto, la remodelación del 
Juzgado de Paz o el Plan Director de Ins-
talaciones Deportivas se hayan tenido en 
cuenta y hayan quedado presupuestados o 
bien pendientes de remanente”, explican.
Conscientes de que hay personas, familias, 
comercios, autónomos y tantos sectores de 
la sociedad que están pasando por los peo-
res momentos, el Grupo Socialista piensa 
sobre todo en crear una estabilidad para el 
municipio y no sólo en fiscalizar al gobierno. 
No podemos paralizar las ayudas económi-
cas tan necesarias en estos momentos, por 
eso su voto fue Abstención.
“Sólo esperamos que ninguna de las pro-
puestas que hemos presentado se quede 
guardada en un cajón y que se trabaje para 
intentar cubrir las necesidades de todos y 
cada uno de los sectores de nuestro munici-
pio que ahora nos necesita más que nunca”, 
concluyen.

Abstención de PODEMOS Mutxamel 
Podemos Mutxamel ha presentado enmien-
das al presupuesto de 2021 por un valor 
superior a 165.000€.  “Nos hemos centrado 
en mejorar aquellas áreas que veíamos es-
casas para afrontar esta situación, a la vez 
que continuar con aquellas que creemos 
necesarias”, explicó su portavoz. Argumen-
taron su abstención “por la falta de compro-
miso del PP y Ciudadanos en alguna de las 
partidas para realizar la modificación ahora y 
no a cargo del remanente, puesto que des-
de Podemos Mutxamel creemos que con las 
modificaciones de otras partidas que no se 
llegan a ejecutar durante el año se podrían 
asumir perfectamente”.

Abstención de Compromís
Desde Compromís valoraron positivamente 
que el equipo de gobierno haya admintido 
gran parte de las enmiendas de la oposición 
en el presupuesto. En el caso de Compro-
mís presentaron unas enmiendas por valor 
de 822.983,71€ de las cuales se ha acepta-
do un 67%. 

Voto en contra de Vox
Desde esta agrupación argumentan su voto 
en contra afirmando que este presupuesto 
“no es ni realista ni adecuado, ya que no re-
coge las necesidades de nuestros vecinos. 
A esta formación le llamó la atención que 
por parte del Equipo de Gobierno PP y Ciu-
dadanos se admitiera la mayor parte de las 
enmiendas presentadas por PSOE, COM-
PROMIS y PODEMOS. También argumen-
taron que en su opinión existe un derroche 
en lo que en su opinión son “chiringuitos”: 
“Valenciano: 52.000 €; Inmigrantes:30.000 €; 
Fiesta orgullo Gay: 1.500 €; Igualdad: 47.000 
€; Curso de Sexualidad: 2.560 €; Agenda 
20-30:17.000€; Partidos Políticos:12.400€; 
Protocolo: 40.000€”, según señalan afirman-
do que “esa cantidad de dinero se debería 
de destinar como ha propuesto VOX en sus 
enmiendas a ayudas, a las personas depen-
dientes, necesitados y Comercio local y no 
a promocionar los chiringuitos Comunistas e 
Independentistas”.

lMutxmel aprueba unos presupuestos participados en los 
que PP y Cs han atendido total o parcialmente el 100% de 
las enmiendas del grupo socialista, el 67% del grupo muni-
cipal de Compromís, el 50% de Podemos y el 9% de VOX
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Som Mutxamel
uCon la pandemia, este año 
2020 ha sido totalmente dife-
rente, ¿cómo ha cambiado el 
municipio en estos meses? 
Este año 2020 ha sido un año 
para olvidar, pero el 2021 espe-
remos que sea muy productivo. 
Hemos comenzado este nuevo 
año con la apertura de la prolon-
gación de la avenida de Valencia, 
llamada Enric Valor. Un proyecto 
en el que hemos trabajado desde 
2014, momento en el que había 
presupuesto y había posibilidad 
de acometerlo, y que viene en el 
planeamiento municipal desde el 
año 1982. 

Desde el 2014 hasta ahora, 
han sido muchas las trabas 
que se han encontrado en la 
obra hasta que habéis cogido 
las riendas. Sí, ha sido un gran 
esfuerzo económico y municipal. 
Es una obra primordial para el 
tráfico y para la transversalidad 
del municipio en la que se han 
presentado muchos problemas 

por el camino, muchos impedi-
mentos por parte de algún pro-
pietario. Al final optamos por la 
ejecución de esa obra a través 
de un proyecto de expropiación 
por tasación conjunta. Y la inver-
sión será parte del canon de or-
ganización de todos los sectores 
a los que le corresponde. Una 
obra que ha costado alrededor 
de 600 mil euros. 

A pesar de esta situación tan 
compleja que se presentó, es 
una de las obras por la que 
será recordado 2020. Pero 
ahora, con las obras finaliza-
das, ¿cuál es la reacción de los 
vecinos de Mutxamel? La gen-
te está encantada. Es una obra 
primordial y que ha endulzado 
un poco este pasado año 2020. 
Pero al ser una nueva apertura 
recién construida, el siguiente 
paso es ver cómo se distribuirá el 
tráfico a partir de dicha apertura. 

¿Va a haber un nuevo orde-
namiento de tráfico?, ¿cómo 

ha cambiado la fisionomía del 
pueblo? Sí , uno de los que ya 
está en proceso y que se ejecu-
tará a primeros de año. Es que 
la calle Soledad, que cruza la 
antigua carretera nacional, pa-
sará de ser preferente a no ser 
preferente. La preferencia va a 
tener la Avenida Enric Valor, la 
vía que más tráfico genera en el 
municipio, más allá de la avenida 
Carlos Soler, que es la siguiente 
con más tráfico. Todo ello va en-
marcado dentro de un proyecto 
mayor, que lleva aparejado a un 
nuevo ordenamiento del tráfico. 

Además, el pasado 2020 tam-
bién se inició la obra del Nue-
vo Mercado Municipal, ¿qué 
nos puede contar? Ya están en 
marcha las obras de este nuevo 
mercado. Son unas obras que 
son primordiales para el munici-
pio. Y es importante recalcar que, 
como en la mayoría de obras que 
hemos hecho, no ha habido nin-
guna controversia con la oposi-
ción. 

En estos tiempos de tanta 
confrontación, Mutxamel está 
llegando a consensos muy 
importantes con la oposición.  
Importantes por el beneficio del 
pueblo. Hemos dejado la ideo-
logía a un lado y hemos conse-
guido aprobar los presupuestos 
para el 2021 por consenso, con 
un único solo voto en contra, que 
es el de VOX. 

Con los presupuestos del año 
2021 aprobados, ¿continua-
réis con las ayudas que ha-
béis estado proporcionando 
el pasado 2020? Tenemos un 
presupuesto para el 2021 incre-
mentado en 2 millones de euros 
que alcanza en total cerca de 25 

millones de euros. Hemos hecho 
un presupuesto orientado a la 
gestión de la crisis de la Covid, 
destinado al incremento en to-
das las partidas sociales, a las 
ayudas a los comerciantes, a las 
ayudas a la recuperación y a los 
más desfavorecidos. También 
destacar que se nos ha permiti-
do utilizar los remanentes positi-
vos Tesorería del año 2020 que 
ascienden alrededor de unos 16 
millones de euros. 

Dentro de los pronósticos 
para el 2021, ¿qué otros pro-
yectos se van a desarrollar? 
Uno de los proyectos importan-
tes que está consignado en el 
presupuesto de 2021 es la cons-
trucción de la Biblioteca Infantil y 
Adulta y la sala de estudios en las 
casas de la plaza Ruzafa. Para 
ello contamos con la subvención 
de 440 mil euros procedentes del 
Plan Planifica de la Diputación de 
Alicante. El proyecto ya está ad-
judicado, y comenzaremos con 
la licitación de la obra. 

Y, ¿cuál será la utilización del 
edificio donde actualmente se 
encuentra la biblioteca? Allí se 
acometerá la musealización de 
la Casa de Cultura y el Auditorio 
para dar vida al Museo Arcadi 
Blasco. El proyecto lo tenemos 
ya en marcha y asciende a 200 
mil euros. 

En materia de salud, ¿cómo se 
ha gestionando la época navi-
deña en Mutxamel? Lo primero 
es que se acabe toda esta situa-
ción. Lo importante ahora mismo 
más que nunca es la salud. A 
nivel nacional, los casos están 
aumentando y esta circunstancia 
es un tema de salud importantísi-
mo. Es una situación complicada, 

peor que ha tenido un balance 
positivo en el municipio. Durante 
las navidades se ha controlado 
el aforo en los establecimientos 
situados en la Rambla, donde 
es tradición celebrar las fiestas. 
También los eventos como la 
llegada de los Reyes Magos o el 
Cartero Real se convirtieron en 
visitas estáticas organizadas con 
cita previa. 

Ha comenzado un nuevo año, 
¿pero, qué le gustaría destacar 
del 2020? El entendimiento entre 
Partido Popular y Ciudadanos. 
En cuanto a equipo de gobierno 
es total, no somos los equipos de 
gobierno. Vamos a una y no te-
nemos ningún tipo de problema.

¿Qué noticia positiva daría 
para este 2021? A pesar de que 
no hemos tenido fiestas de Mo-
ros y Cristianos este año, nos 
acaban de conceder la distinción 
de fiestas de Interés Turístico 
Autonómico. En el 2011 conse-
guimos la distinción de Interés 
Turístico Provincial y, desde en-
tonces, hemos luchado hasta 
conseguir la autonómica.

Entrevista al Alcalde de Mutxamel

Sebastián Cañadas: “Lo importante ahora mismo es la salud por lo 
que el presupuesto está orientado a la gestión de la crisis sanitaria”

Sebastián Cañadas, alcalde de Mutxamel

 “Hemos hecho un 
presupuesto orientado 
a la gestión de la crisis 
de la Covid, destinado 
al incremento en todas 
las partidas sociales, a 
las ayudas a los comer-
ciantes, a las ayudas a 
la recuperación y a los 
más desfavorecidos”



Som Mutxamel
uLos grupos políticos de la oposición 
en el Ayuntamiento de Mutxamel PSOE, 
Compromís y Podemos denuncian el re-
traso en el pago de las nóminas que han 
sufrido una vez más los trabajadores de 
la empresa de limpieza de espacios pú-
blicos. Desde que empezó su actividad 
en el ayuntamiento, la empresa Netalia 
ha repetido, en varias ocasiones, el in-
cumplimiento de los plazos de pago al 
personal de limpieza de los edificios pú-
blicos, con el perjuicio que esto supone 
para el personal de la empresa.
La precaria situación de los trabajado-
res de Netalia les ha llevado a manifes-
tarse ante las puertas del Ayuntamiento. 
Según Compromís por Mutxamel, esta 
situación ha obligado a los trabajadores 
a continuar viviendo en la incertidumbre 
de la llegada a tiempo de su nómina 
para poder hacer frente a sus gastos. 
«A día de hoy, hay trabajadoras y traba-
jadores que todavía no han cobrado su 
salario mensual», añade Lluís Pastor, 
portavoz de Compromís por Mutxamel.
El Grupo Socialista ha reiterado en mu-
chas ocasiones que se abra expediente 
a esta empresa que ya ha tenido dife-
rentes problemas tanto en el retraso en 
los pagos como en la falta de material. 
“No entendemos a qué esperan para 

sacar un nuevo pliego de condiciones 
que, debido a la mala gestión del equi-
po de Gobierno de este Ayuntamiento, 
no se llegó a publicar cuando finalizó el 
contrato el pasado mes de septiembre, 
lo que hace que se haya tenido que pro-
rrogar el contrato con la actual empre-
sa”, explica la portavoz socialista, Loreto 
Martínez. Por su parte, Conxi Martínez, 
Concejala de Compromís por Mutxa-
mel, denuncia que «el regidor de Servi-
cios, demuestra una vez más, no estar 
a la altura para solucionar estos proble-
mas, eludiendo su responsabilidad con 
los trabajadores y trabajadoras de la 
empresa». «La excusa recurrente de Sr. 
Rafael Pastor ha estado en remitir a las 
trabajadoras a presentar la queja ante la 
empresa que las contrata, alegando que 
el Ayuntamiento cumple con los pagos y 
que esto lo exime de responsabilidad”, 
sentencia la concejala de Compromís 
per Mutxamel. La postura del Grupo Po-
demos siempre ha sido la de municipa-
lizar este servicio de limpieza. El Grupo 
Municipal Podemos ha insistido en que 
la empresa Netalia no era la adecuada 
para el municipio de Mutxamel, ya que 
arrastraba problemas de solvencia. Bor-
ja Iborra, portavoz de Podemos, explica 
que “esta circunstancia acaba repercu-
tiendo en los trabajadores”.

PSOE, Podemos y Compromís denuncian el retraso en 
el pago al personal de limpieza de espacios públicos
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Som Mutxamel
uEl Ayuntamiento de Mutxamel, desde su 
concejalía de Comercio y en colaboración 
con la Asociación de Comerciantes ha en-
tregado a comercios y empresas del mu-
nicipio de unos kits de protección frente a 
la Covid-19
El Alcalde Sebastián Cañadas, acompa-
ñado del Concejal de Promoción y Desa-
rrollo económico, Antonio Sola, y del Pre-
sidente de la Asociación de Comerciantes, 
han presentado en uno de los comercios 
de Mutxamel, Fruita&Verdures Diputat un 
Kit de seguridad como apoyo directo a los 

comercios y Pymes, el cual se  hace entre-
ga en colaboración con la Asociación de 
comerciantes de Mutxamel. 
Este Kit contiene diferentes elementos de 
protección personal para aquellos traba-
jadores de nuestros comercios que están 
más en contacto con el público, como 
mascaras transparentes de protección fa-
cial, gel hidro-alcohólico, guantes de vinilo, 
mascarillas higiénicas y mascarillas FFP2 
moldeadas, que se tiene previsto repartir 
600 kits de seguridad durante los meses 
de diciembre y enero  para  los comercios  
y Pymes de Mutxamel, este se efectuará 
conjuntamente con el apoyo de la Aso-
ciación de Comerciantes y la Agencia de 
Desarrollo Local de la Concejalía de Pro-
moción y Desarrollo Económico de Mutxa-
mel. 
Este Ayuntamiento se ha distinguido des-
de el principio de la pandemia por extre-
mar las medidas de seguridad y por pre-
servar la salud de toda la ciudadanía. Se 
entregaron mascarillas, se adoptaron me-
didas de ayudas sociales a empresas, y 
se creó un plan de información ciudadana 
para todo el municipio. 

Antonio Sola, Concejal del Ayuntamiento, 
comenta “estamos para ayudar, para estar 
junto a quienes nos necesitan, para cola-
borar dentro de nuestro pueblo y fomen-
tar el Trabajo en común. El Ayuntamiento 
hace su función de colaboración y ayuda 
a los colectivos que generan empleo y que 
son el latir día a día, de nuestro pueblo”.

El Ayuntamiento de Mutxamel entrega kits de 
protección Covid-19 a comercios y empresas

El alcalde, Sebastián Cañadas (PP), el 
concejal de Comercio, Antonio Sola y el 
Presidente de la Asociación de Comer-
ciantes de Mutxamel José Navas Moreno

Una mascletà para celebrar 
Sant Antoni en Mutxamel

Debido a las nuevas normas de seguridad y recomendaciones sanitarias, 
desde las instituciones municipales de Mutxamel se tomó la decisión de sus-
pender la mayoría de festividades de Sant Antón, que debían haberse cele-
brado este el fin de semana del 15 al 17 de enero. No obstante, el pasado do-
mingo 17 de enero, el municipio pudo disfrutar de una mascletà online. Bajo 
el lema vive #DesdeCasa, la mascletà se retransmitió en directo a través del 
canal de YouTube del ayuntamiento de Mutxamel para que todo el municipio 
pudiera verla desde un espacio seguro. El enlace de Youtube todavía está 
activo para poder el espectáculo pirotécnico: https://youtu.be/OLdsYa8Dqew.
Dado que la pandemia sanitaria del Covid-19 obliga a adoptar medidas ex-
traordinarias para intentar frenar los contagios, también queda suspendida 
la Semana Santa programada para el periodo del 28 de marzo y al 4 de abril. 
El Obispado de la Diócesis Orihuela-Alicante ya anunció hace unos días que 
se suspendían todas las procesiones.

Clinica Veterinaria Bonalba
En la clínica veterina-
ria Bonalba tu masco-
ta está bien cuidada. 
Ofrecemos servicios 
que abarcan desde la 
vacunación, el diag-
nóstico y el análisis 
hasta peluquería y 
tienda para que a tu 
mascota no le falte de 
nada. Además, conta-
mos con visitas a do-
micilio, cirugía, hos-
pitalización, medicina 
interna y un servicio 
de urgencias 24h. 
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Las familias de Mutxamel descubren el mágico 
Campamento Real de Los Reyes Magos

Som Mutxamel
uLa iniciativa de este itinerario 
nace de la Comissió Cavalcada 
Reis Mags i Pessebre Mutxamel, 
tradicional encargada de la orga-
nización de la cabalgata anual 
de Sus Majestades Los Reyes 
Magos. «La cabalgata de Mu-
txamel se celebra desde el año 
1957, aunque hace unos 80 se 
viene recreando la llegada de los 
Reyes Magos en el interior de la 
Iglesia y la Comissió Cavalcada 
Reis Mags i Pessebre Mutxamel 
se encarga de organizarla desde 
hace 65 años», cuenta Fernando 
Ruzafa, secretario de la comi-
sión. Cerca de 2000 personas 
acudieron al Campamento Real 
de SSMM Los Reyes Magos, 
una actividad gratuita que, ha 
contado con la colaboración de 
la Concejalía de Fiestas Ayunta-

miento de Mutxamel, que dirige 
el concejal Rafael Pastor (PP). 
Así mismo, SSMM Los Reyes 
Magos contaron con la ayuda de 
Vicente Gomis, Concejal de Ur-
banismo (PP); con la de Lorenzo 
Giner, presidente de la Comissió 
Cavalcada Reis Mags i Pessebre 
Mutxamel; y con la de Javier Llor-
ca, Presidente de la Comisión de 
Fiestas de ‘El Ravalet’.

Un mágico camino
El recorrido por el Campamento 
Real contó con diferentes estan-
cias relacionadas con la historia 
de SSMM Los Reyes Magos o 
los lugares más destacados del 
Campamento Real. «En el cami-
no se puede conocer la Recep-
ción, el Salón Real, los mapas y 
los escritos de los Reyes Magos 
o los presentes que traen», Juan 

Aracil, vicepresidente de la Co-
missió Cavalcada Reis Mags i 
Pessebre Mutxamel. 
Durante toda la ruta guiada por el 
Campamento Real, a través de 
sus altavoces, sonaba «Els Pas-
torets», clásico villancico inter-
pretado por ‘El So’ de Mutxamel. 
Un cántico con el que realizar un 
homenaje a la tradicional Caval-
cada de Reis de Mutxamel.
El éxito del evento reside en la 
coordinación de todo el equipo 
de la Comissió Cavalcada Reis 
Mags i Pessebre Mutxamel. «El 
Campamento Real de Sus Ma-
jestades Los Reyes Magos se ha 
construido gracias al esfuerzo y 
labor conjunta de todos los y las 
miembros de la Comissió», narra 
Alejandro Castillo, tesorero de la 
comisión y encargado de monta-
je del Campamento Real.

lEl  municipio de Mutxamel acogió la visita de Sus Majestades 
Los Reyes Magos desde el sábado 2 de enero hasta el miércoles 
6 de enero, Día de Reyes. Las familias muchameleras pudieron 
conocer el Campamento Real de Melchor, Gaspar y Baltasar a 
través de un mágico recorrido matutino y nocturno ubicado en el 
Parque El Canyar de les Portelles.

Colofón a las visitas al Campamento Real de SSMM Los Reyes Magos

Som Mutxamel
u Mutxamel cuenta con un 
nuevo espacio público en don-
de se conjuga la educación vial 
medio ambiental y el ocio para 
los más pequeños de la casa.
Se trata de un nuevo Parque 
infantil de Movilidad Urbana 
Sostenible una infraestructura 
con la que el Ayuntamiento de 
Mutxamel apuesta firmemente 
por sensibilizar a la ciudada-
nía hacia una movilidad alter-
nativa y menos contaminante, 
animando al uso de vehículos 
como la bicicleta o el patinete 
de una forma segura y respon-
sable.
El alcalde de la localidad, 
Sebastián Cañadas (Partido 
Popular), junto al concejal de 
Urbanismo, José Antonio Ber-
mejo y la edil de Medio Am-
biente, Lara Llorca Conca, una 
vez finalizada la obra visitaron 
la nueva infraestructura ubica-
da en una parcela situada a es-
paldas del colegio Arbre Blanc 
en la que hace quince años se 
instalaron las aulas prefabri-
cadas que albergaron el IES 
L’Allusser.
Se trata de una parcela amplia, 
en la que se ha construido un 
circuito de aproximadamente 
unos 1.000 metros cuadrados 
de superficie al que no le falta 
detalle, con abundante arbola-
do y zonas de esparcimiento 
ajardinadas.
En el circuito en un futuro po-

drán realizarse actividades 
de educación vial, en colabo-
ración con la Policía Local de 
Mutxamel, dirigidas a los esco-
lares del municipio o bien ser 
usado en el tiempo libre para 
uso recreativo.
Se trata de un circuito de trá-
fico con señalización vial verti-
cal y horizontal para que con la 
colaboración de la policía local 
sirva para promover la educa-
ción vial y fomentar los medios 
de transporte alternativos.
El circuito viene también a im-
pulsar otra zona del municipio 
en donde ya existen unas pis-
tas deportivas municipales, zo-
nas verdes, colegios etc…
El proyecto, que cuenta con un 
presupuesto de 335.000€ está 
impulsado por las concejalías 
de  Obras Públicas, Infraes-
tructuras y el área de Medio 
Ambiente, desde donde  expli-
can que desde el inicio el pro-
yecto parte con una vocación 
de sostenibilidad dado que, 
además de promover el uso de 
transportes limpios, desde su 
confección se ha pensado en 
aumentar las zonas verdes en 
la parcela, contempla el ahorro 
energético con su iluminación y 
queda abierto a que en un fu-
turo se puedan ampliar el pro-
yecto con nuevas infraestruc-
turas, ya sean juegos infantiles 
o un espacio en el que realizar 
talleres medio ambientales, a 
demanda de los ciudadanos.

Finaliza la obra del Parque Infantil 
de Movilidad Sostenible


